



5 Pièces

148 m²

Réf. 0722

1 090 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas à pied, du centre du village prisé de Maussane-Les-Alpilles, découvrez ce superbe plain-pied construit en 2017, idéalement situé à l'abris des regards dans le charmant village de Paradou. Dès l'entrée, vous serez séduits par une atmosphère lumineuse et moderne où les espaces de vie s'ouvrent généreusement sur l'extérieur grâce à ses baies à galandage. Pensée pour offrir un confort optimal, cette maison allie des prestations haut de gamme et la praticité d'une vie totalement de plain-pied. Elle est composée d'un beau séjour avec cheminée suspendue ouvert sur sa cuisine équipée ...

Located just a short walk from the center of the sought-after village of Maussane-les-Alpilles, discover this superb single-story home built in 2017, ideally situated in a private, secluded setting in the charming village of Paradou. Upon entering, you will be captivated by the bright, modern atmosphere, where the living areas open generously onto the outdoors through large pocket sliding doors. Designed for optimal comfort, this home combines high-end features with the convenience of single-level living. The layout includes a beautiful open-plan living area—featuring a suspended fireplace and ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

